

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY 名古屋 ちくさ

題字 伊藤昌石

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 名古屋東急ホテル
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 渡邊 源 市
幹事 鈴木 聖 三
広報・会報委員長 小林 英 毅

No. 7

人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY

2016～2017年度

RI会長
ジョンF.ジャーム

今日の例会

第1608回 平成28年 9月 6日(火)

卓話 「古代人の浄土への思いと地獄・極楽説話」
文学歴史散歩の会 主宰 小島 勝彦 様

先回の例会

第1607回 平成28年8月30日(火) 晴

【ガバナー補佐訪問】

柴田 幸男 東名古屋分区ガバナー補佐
中村 重嗣 RI 第2760 地区副幹事
加藤 慶人 東名古屋分区副幹事

鈴木幹事報告

- 1) 本日例会終了後、クラブアゼンブリーを開催致します。理事役員、各委員長は3F「梅の間」へお集まり下さい。その後、理事役員会も開催致しますので理事役員の皆様はお残り下さい
- 2) 9月の0-クレジット 1ドル=102円 先月と変更なし

渡邊会長挨拶



ガバナー補佐訪問にあたって、年度前に、自分がロータリークラブセントラルに記載した目標を見直してみました。

ロータリークラブセントラル要領に従って3つのカテゴリに分けて目標を記載しました。また、7～8

月で実施・達成されたことについて追記します。

1: クラブ内体制整備

会長テーマ「クラブ奉仕から始めよう」を設定

会員増強: 35→42名 (+7名)

クラブ内定款、規程、細則を見直す(RI 規程審議会答申に沿っての対応)

2: 奉仕事業

補助金管理セミナーに参加

自治体との提携プロジェクト(地区補助金事業: 東山総合公園支援)

地区内複数クラブと協力事業(ワールドフードふれあいフェスタ)

クラブ事業にインターアクト参加(地区補助金事業: 東山総合公園支援)

青少年交換プログラム参加(当初の目標にはなかった)

海外支援事業: タイでの海外教育支援事業(キャンヘルブタイランド)

3: 財団への寄付

年次基金、地区目標一人当たり200ドル180ドルに対して一人当たり200ドルを設定して呼びかける予定

ポリオプラス一人当たり100ドルを維持する

大口寄付1名

などです。ハードルの高い目標もありますが会員全員協力して奉仕活動をしていきます。

以上、柴田ガバナー補佐訪問にあたり、クラブ目標紹介をもってあいさつとします。



◆会長・幹事懇談会 11:30～12:10

例会前に 柴田幸男ガバナー補佐、中村重嗣地区副幹事、加藤慶人分区副幹事を囲み、会長、幹事、会長エレクト、副幹事で懇談会が開催されました



◆我らの生業

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介

柴田 幸男 ガバナー補佐 (名古屋北 RC)
中村 重嗣 地区副幹事 (岡崎 RC)
加藤 慶人 分区副幹事 (名古屋北 RC)

◆出席報告

会員 35 (31) 名 出席 25 名
出席率 80. 65 %
前々回 8/9 (修正出席率) 92.59 %

柴田 幸男ガバナー補佐 卓話



皆さん、こんにちは、東名古屋分区ガバナー補佐の柴田幸男でございます。毎日暑い日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。夏休み(お盆休み)はとられましたでしょうか。私は、11日から15日迄休みを取りましたが、先祖の墓まいり以外の予定

は、何も決めておりませんでしたので、毎日リオのオリンピックのテレビばかり見ていました。日本選手が大活躍して、今までで最高の数のメダルを取った訳であります。メダリストになれば、荣誉の他に褒美の報奨金も持っているのでございます。日本オリンピック委員会(JOC)は金メダリストに500万円、銀メダリストに200万円、銅メダリストに100万円を、日本障がい者スポーツ協会(JPSA)からも金額は少し低いが報奨金が支払われます。

そこで私は仕事から、報奨金に税金がかかるかどうか調べてみました。皆さんはどう思われますか？

多分、皆さんは日本を代表して戦っているのだから税金はかからない(非課税)だろうと思ってみえろと思いません。答えはほぼ正解です。

しかし、なぜ正解の前に「ほぼ」をつけたのでしょうか。つまり、報奨金はJOCだけでなく、JOC等に加盟している各競技団体(例、公益法人日本水泳連盟等)から交付される報奨金、一般企業(所属企業、オリンピックオフィシャルパートナーである企業)から支払われる報奨金があります。

その内、JOCから直接支払われる報奨金は全額非課税、JOCに加盟している各競技団体から支払われる報奨金については一定額が非課税となっています。他方、一般企業(所属企業等)からの報奨金は、所得税が課税されることとなります。

さて、今日、ガバナー補佐という立場でお話する訳でございますから、余談はこのくらいにしておきまして、本題に入っていきたいと思えます。

まず、ガバナー補佐の役割でございますが、以前にご挨拶でも申し上げました様に、担当するクラブ(12クラブ)が「効果的に運営されるようサポートすることによって、ガバナーを補佐する」という事になっております。つまり、各クラブが「会員増強、奉仕活動、財団の支援、リーダーの育成」に積極的に取り組んでいるかどうかを見きわめ、そのクラブの弱い部分、又は困っている事をサポートしていくという事でございます。

更に今回のガバナー補佐訪問を含めて、定期的にクラブを訪問し、多くのクラブと交流する中でクラブが共通して抱えている問題を突き止め、解決へのさまざまなアプローチを提供いたします。

又、特定の分野で成功しているクラブと、その分野で課題を抱えているクラブをつなぐ事が出来ます。定期的にクラブと連絡をとり、活動やプログラムの進捗状況を把握しておいて、ほかのクラブの成功例を紹介したり、クラブ間の協力を促がしたりいたします。

この様に、ガバナー補佐は地区とクラブとの間のコミュ

ニケーションの橋渡しをする役割も担っていますので、なんなりとお申し付けいただければ幸いです。

さて、皆さん、ご存知のように今年度のRI会長のジョン・F・ジャームさんは、アメリカ テネシー州にあります。チャタヌーガ ロータリークラブの会員であります。ロータリー財団100周年を記念して、アメリカへRI会長を持って来たのかどうか知りませんが、大変はりきってみえます。

ジョン・F・ジャームさんは、毎週例会で集う一番の理由は、最も大切な目標、すなわち「奉仕」のためだと言っておられます。ロータリーの初期から、人類への奉仕はロータリーの礎(いしづえ)であり、主な存在理由となってきました。

そこでRI(国際ロータリー)のテーマを“人類に奉仕するロータリー”とされました。

“人類(人々)に奉仕するロータリー”とは、どんなことでしょうか？それは、困っている人がいたら背を向けず、自分のできることをする、それが奉仕で、その結果、人が笑顔になることであります。

奉仕とは定義するものでなく、笑顔でない人を笑顔にすること。そのためには、我々ロータリアンが笑顔でなくてはいけないと言うことです。

それがFellowship(親睦)であります。そして、人を笑顔にするにはロータリアンは、高潔性を持ち、多様性を受け入れる寛容さを持ち、リーダーシップ(問題を分析し、企画アクションを起こす。)を発揮しなければならないと言われております。

又、強調事項として

①奉仕の率先躬行(きゅうこう)

なぜ遂行ではなく躬行かといいますと、躬行とはみずから進んで行うことであり、我々ロータリアン一人一人が自ら進んで奉仕を行うということでもあります。

②ポリオ撲滅の最終章

ポリオ撲滅の実現まで本当にあと少しです。南アジア全域、アフリカ全域がすでにポリオフリーとなっており、野生型ウィルスの温床となっている最後の地域はアフガニスタンとパキスタンにまたがっており、ポリオの常在国はこれらの二ヶ国を残すのみとなっております。今年がポリオ発症の最後の年となるよう全力をつくすということですよ。

③ロータリーブランドの認識と実行

ロータリーのブランド(中核的価値)

親睦
高潔性
多様性
リーダーシップ
奉仕

再認識し実行していく

それを受けて当2760地区の服部良男ガバナーは、地区方針を

「Be The Rotarian Find a Rotarian」

～真のロータリアンになろう、

ロータリアンを見つけよう～ とされました。

①ロータリーのブランドを認識する。

②人道的奉仕活動に参加し、人を笑顔にする。

③仲間と一緒に奉仕活動をし、ロータリーのブランドを地域の人に伝え、新しいロータリアン、仲間を見つけましょう。

と言っておられます。

RI2760 地区は、日本でも最も活性化している地区の1つですが、RI2760 地区の特徴として、

- ①地区委員会の奉仕活動は非常に活性化している。
- ②又、先進的に新しいRIプロジェクトに取り組んできました。

(しかし)、課題として、地区内83クラブの奉仕プロジェクトや活内容がオープンになっておりませんので、他のロータリークラブやロータリアンと共有できていないものが多いと言うことであります。

又、各ロータリークラブでの奉仕活動が地域の人々に十分に広報されていないので、ロータリーのブランドが認知されていない、と言うことがあげられます。

つまりロータリーの公共イメージの向上が急務だと言うことです。

(そこで重点戦術として)

①My Rotaryに登録し、ロータリーのブランドを再確認し、ロータリー財団が100年間人を笑顔にしてきたコトを学び、積極的にこの地区の人道奉仕活動を投稿する。

②CLUB Centralに各クラブのデータや情報、奉仕活動、目標計画を登録し、地区内の各クラブがどのような奉仕活動や良いコトをしているかお互いに学ぶ。

③ガバナー、地区委員会、各クラブでソーシャルメディアを利用して、奉仕活動や人の笑顔をロータリアンで共有し、地域の人々にロータリーのブランドを知ってもらう。

(なぜ、今、ソーシャルメディアか?)

我々ロータリアン一人ひとりがメディアになることができる。という事です。しかし、今すぐに全員にマイロータリーに登録して下さい。という事ではありません。3年間の戦略計画に基づいて、徐々に進めていくものであります。

又、従来から利用して来た、新聞、テレビ、ラジオ等のメディアを否定するものでもありません。それらも従来通り有効に使い、今まで使っていなかったソーシャルメディアも使って行こうと言うものであります。

○そこで皆さんにお願いがあります。入会1年未満の会員の方は全員、全体では50%をめざして、皆さんぜひとも、マイロータリーに登録して下さい。そうすればロータリーの色々な事を知る事が出来ます、又、自分達がした奉仕活動を投稿することも出来ます。

○もし登録の仕方が解らなければ、クラブへ地区の公共イメージ向上委員会のメンバーが、いつでもお伺い致しますので、遠慮なく、おっしゃっていただければ幸いです。

これらを実行していく段階において、会員の皆様には、戸惑い等もあるかと思いますが、ご協力の程、よろしくお願い致します。

このように服部ガバナーは、オンラインツールとソーシャルメディアの活用を今年度地区の最重点課題とされていますが、ロータリーの五大奉仕(クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、新世代奉仕)を忘れていたわけではありません。これらはロータリー活動の指針でございますので、当然力を入れていくということであります。

名古屋千種ロータリークラブの会員の皆様には、これから一年弱なにかとお世話になりますが、よろしくお願い申し上げます。

◆クラブ協議会

13:40~15:00



- ①各委員会委員長より今年度の活動計画、内容についての報告
- ②ガバナー補佐より各委員会活動についてご質問、活動取り組みについてのご意見を頂き、また規定審議決定施行についての見解を伺うことが出来ました。

◆8月理事役員会 議事録

8月30日

審議報告事項

1) 新会員候補者の件

長谷川 亨 様 (長谷川亨歯科クリニック院長)

推薦者: 谷口 優 君 職業分類 歯科補綴

河合 隆史 様 (INTAPLUS 株式会社 代表取締役)

推薦者: 大口 弘和 君 職業分類 貿易業

新会員入会承認につき 職業分類「貿易業」OPEN

承認

理事役員会承認後、ラブ細則第11条第1節により全会員に通知、候補者推荐に意義が無ければ入会手続。

2) クラブ奉仕委員会

- ・会員増強のために入会を勧める為の例会出席者会費免除の件

友愛の日のゲストとして入会前提候補者例会費免除あらかじめ幹事へ報告。9月の友愛の日より実施。例会費はクラブ奉仕の予算より支出とする

- ・入会式次第について (案)

会長が主催し、クラブ奉仕委員会が担当運営

点鐘、ロータリーソングの後、入会式開催宣言

歓迎の挨拶を行う。推薦者による新会員の略歴紹介、入会宣言、会長より新会員の担当委員発表と

ロータリー資料・ラベルボタン等の進呈、新会員

挨拶、記念写真撮影、入会式閉会宣言

以後通常の例会

上記(案)については賛成 取扱いは会長幹事一任とする 承認

- * 入会式をクラブ内規に入れるという意見もあるが、一つのモデルケースとして年度毎に検討してはどうか等の意見あり、継続審議とする

- ・規定集の整備

クラブの規定集の整備をチーフ中心に毎年度

別冊をやめ年度のクラブ計画書内に入れる 承認

- ・会員増強委員会の取り扱いについて

- ・クラブ計画書について

会員資格委員会の名称 ⇒ 「会員増強委員会」に

変える または増強と資格に分ける、増強をもっと

強調した委員会にしたい 継続審議とする

クラブ計画書の内容の推敲、前倒しにせず7月1日

付情報で掲載

3) ロータリー希望の風奨学金支援協力について

例年同様 寄付額@1,000×会員数 二コ特別基金

より支出

承認

4) 職業奉仕委員会

- ・職場例会について先週案内の通り
現状報告 17名出席 4名欠席 12名未回答
- ・優良従業員表彰 10月4日(火) 現在 推薦無し

5) ワールドフードふれ愛フェスタについて

- ・WFF チケット申し込み状況報告
現在集計 20名 135枚
- ・東名古屋分区運営会議決定報告
ブース出店運営費用分担金について
各クラブブース運営費用分担金 20,000円
クラブ奉仕より支出

6) 青少年交換学生について

当クラブより推薦の河合里咲さん合格しました

9月 は 基本的境域と識字率向上月間
ロータリーの友月間です

【ガバナー月信 9月号より】

「ロータリーの友月間」によせて

ロータリアンの皆様、新会員になられた頃、ロータリアンの三大義務として、「会費の支払い」「例会出席」「機関誌(ロータリーの友)」の購読と聞かされませんか。

「ロータリーの友」の生い立ちを調べてみました。

第60地区ガバナー月信 1952年4月 P2 「〇両地区共通の問題 ③日本ロータリー 機関紙ノコト、区八分シテモ ニホンロータリーハ 国状ト其ノ伝統ヨリシテ、共通シタ機関紙ヲ発行シテ両区各クラブ個々ノ消息ヲ知ル機会ヲツクリ ロータリー精神ノ 発達ソノ他二貢献スル方法ヲ設ケタイト・・・」と記載があり、ガバナー月信 1952年11月 P8 「ロータリーの友」刊行に就いて、豫て計量中の第六〇区第六一區共通の月刊誌も念々一九五三年一月號を発刊として「ロータリーの友」と云う名の下に産まれることになり、目下その準備の眞最中であります」記載があり「ロータリーの友」雑誌が出来ました。

創刊号の内容は「ロータリーの友・創刊に際して (RI 会長 H.T.Brunnier)」「創刊の言葉 (RI 理事 手島知健)」「第60區年次大會(開催地 名古屋)」「The Rotarian “ダイジェスト”」「クラブ、ニュース」には第60區一宮・名古屋・豊橋クラブ便りの記載がありました。さて、機関紙の購読義務はどこから始まったのでしょうか、

「公式機関誌の購読は従来アメリカ、カナダ、バミューダのクラブ会員に限り義務購読であり、そのほかの各国会員は購読するか否かは自由であった。今回クラブ定款 10 条を改訂して、公式機関紙あるいは RI の指定する地域機関誌のいずれかを購読すべき義務を課すこととした(77 - 67)。従って日本のクラブ会員は英文「ザ・ロータリアン」誌、あるいは日本語「ロータリーの友」のいずれかを購読しなければならないことになる。「成呆の細のた規定審議会」(1977年「友」8月号 P14より)」

「RI の指定する地域機関誌」第1号は「ロータリーの友」1980年7月号から始まりました。掲載内容ページ構成は現在と同じ形式です。「今月の言葉・新しいロータリーの友の時代(「友」委員長)」「新 RI 会長紹介」「イリノイ州の新しいわが家」「ロータリー・アット・ワーク」など記事掲載があります。現在では情報伝達の発展で「ロータリーの友」も Web から PC、スマートフォンからも閲覧が出来るようになりました。掲載記事ですが「ロータリーが世の中で良いことしても・・・」クラブ・ロータリアンからの記事提供が無ければ「友」には掲載されません。皆様からの情報・記事提供をお待ちしています。

ニコボックス

柴田 幸男ガバナー補佐(名古屋北 RC)

中村 重剛地区副幹事(岡崎 RC)

加藤 慶人分区副幹事(名古屋北 RC)

本日は宜しくお願い致します

大口 弘和

柴田 AG 本日はご苦労様です

8月23日松楓閣で開催しました、クラブ奉仕委員会全体ミーティングに多数参加いただき、ありがとうございます。今後の活動の参考にさせていただきます。

鈴木 聖三

本日はガバナー補佐訪問で 柴田幸男ガバナー補佐、中村重剛地区副幹事、加藤慶人分区副幹事をお迎えます。いらっしやいませ。示唆に富んだ善きご指導が頂けるものと思います。宜しくお願いします。

渡邊 源市

柴田ガバナー補佐、中村地区副幹事、加藤分区副幹事、本日はようこそお越し下さいました。

よろしくお願い致します。

足立 一郎 ご夫人誕生日お祝い

林 永芳

池森 由幸

伊藤 健文

樫尾 富二

加藤 重雄

小林 英毅

小山 雅弘

柵木 充明

松岡多加倫

宮尾 紘司

鍋野 可幸

太田 和孝

佐野 寛

笹野 義春

鈴木 理之

竹内 眞三

舎人 経昭

碓氷 美佳

吉田 玄

本日はガバナー補佐訪問です

よろしくお願い致します

26件

合計67,000円

次回例会

平成28年9月13日(火)

11:00

NHK名古屋放送局

職場例会